



# "LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

## ANA, LA NIÑA CIENTÍFICA

Autoría: MARCOS G. M. - 10 años



# Ana, la niña científica

Erase una vez una pequeña niña llamada Ana, que tenía la ilusión de ser la mejor científica del mundo.

Ana tenía nueve años tenía el pelo negro y liso, su piel era clara y tenía muchas pecas en las mejillas. Desde pequeña le gustaba observar a los animales y plantas que tenía a su alrededor. Por las noches miraba el cielo, le gustaba mirar las estrellas y la luna.

Sus padres, José y María, se habían dado cuenta del interés de su hija cuando observaba todo lo que le rodeaba. Ellos confiaban mucho en ella y le regalaron un microscopio, un telescopio y muchos libros de ciencia que ella podía comprender.

Jugaba con el telescopio y el microscopio todo el rato también le encantaba leerse una y otra vez sus libros y leer cada detalle del libro.

Una noche que jugaba con su telescopio encontró una estrella muy brillante y diferente a las demás. Apartir de ese día cada noche cuando estaba el cielo despejado lo buscaba para verla. Una noche con la ayuda de su madre investigó y descubrió que la estrella se llamaba Vega y estaba en la constelación de Lira.

Una noche descubrió una pequeña estrella junto a Vega. Mondo se hizo mayor se dio cuenta de que no era una estrella, era un planeta que estaba a millones y millones de kilómetros. Esto fue un gran descubrimiento, el nuevo planeta le llamaron Mengus.

Un día apareció un nuevo virus era muy malo, contagioso y se te ponían los ojos como tomates.

Investigando en los libros encontró tres plantas mágicas que si las juntabas, curaban a los enfermos. La primera planta estaba en Australia, la segunda se encontraba en la última punta de América del Sur y la tercera se encontraba en el penúltimo bosque de Noruega antes de llegar al Polo Norte.

Después de tres meses buscando las plantas consiguió el medicamento que dejó a todo el mundo impresionado. Le dio mucha fama y reconocimiento, es casi la mejor científica de la historia.

En sus viajes a Noruega observó como los glaciares se estaban derritiendo. Después de conseguir el medicamento se puso a leer todo lo que se había investigado sobre los glaciares. Los glaciares se estaban derritiendo por la contaminación atmosférica debido a los humos de las fábricas, coches, calefacciones,...

Después de dos años investigando llegó a elaborar la fórmula de un spray que eliminaba la contaminación de la atmósfera y no dañaba al medio ambiente. Los componentes principales del spray eran: el agua salada del océano, la savia de un antiguo círculo de la selva del Amazonas, hielo de los glaciares y un ingrediente secreto que sólo sabía ella.

Los grandes países del mundo tuvieron que hacer misiles que tenían que explotar en la atmósfera para soltar el spray y así poder limpiar la atmósfera de contaminación.

Este descubrimiento la hizo ser la mejor científica de la historia y dio solución a un problema que preocupaba a toda el mundo.

Después de este descubrimiento se hizo muy famosa y muy rica, volvió a observar el espacio, su sueño era viajar al planeta que había descubierto. Si Ana se lo propone, algún día lo conseguirá?



Marcos Galiano Martínez  
5º B  
Ceip Victoria Macho